



---

# communiqué

---

Date Le 2 septembre 1994

N° 169

Pour publication

## VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE, DE L'INDUSTRIE ET DE L'ÉNERGIE DE LA CORÉE DU SUD À OTTAWA

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui la visite de M. Chulsu Kim, ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Énergie de la République de Corée, le 6 septembre prochain.

Durant son séjour, M. Kim rencontrera l'honorable André Ouellet, ministre des Affaires étrangères, et M. MacLaren.

Les entretiens prévus avec M. MacLaren seront axés sur des questions bilatérales et multilatérales, notamment l'action du groupe de travail Canada-Corée chargé de la création de partenariats spéciaux. Créé en avril, le groupe a pour mandat de trouver des moyens de renforcer les liens économiques, ainsi que le commerce et l'investissement entre les deux pays.

Le groupe étudie plusieurs options susceptibles de resserrer la coopération, notamment un meilleur accès aux marchés, des mesures propices aux coentreprises et une collaboration au sein des diverses organisations internationales, y compris la nouvelle Organisation mondiale du commerce.

«J'espère que le groupe de travail traitera en particulier, et de façon constructive, les questions d'accès aux marchés, a déclaré M. MacLaren, et j'attends avec intérêt les projets d'ouverture des marchés qu'il nous soumettra et qui sont destinés à accroître le commerce et l'investissement bilatéraux.»

MM. MacLaren et Kim auront l'occasion d'examiner le rapport final du groupe de travail à la réunion des ministres du commerce qui se tiendra en octobre dans le cadre de l'Organisation de coopération économique Asie-Pacifique.

En l'honneur de M. Kim, M. MacLaren sera l'hôte d'un dîner auquel seront également conviés des représentants de la communauté des affaires Canada-Corée.

La République de Corée est notre cinquième marché d'exportation et le commerce bilatéral s'est chiffré à plus de 3,9 milliards de dollars en 1993.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874